SIDA: COMBIEN COÛTENT NOS VIES?

La droite agresse les plus précaires, les plus vulnérables, les plus malades. « La santé n'a pas de prix, mais elle a un coût ». C'est le leitmotiv du gouvernement, de l'UMP. À combien estiment-ils notre santé ?

Combien coûtent nos vies ? À ces questions obscènes, à ceux qui pensent et disent que la santé est un luxe, la réponse collective que nous devons leur opposer est simple : nos vies ne coûteront jamais trop cher.

1ER DÉCEMBRE 2004 : MANIFESTATION, DÉPART DE BARBÈS-ROCHECHOUART À 19 HEURES. REJOIGNEZ-NOUS!

